

Siège social et service consommateurs / Head office and consumer services / Gesellschaftszentrale und Kundendienst / Hoofdkantoor on consumentenservice / Sede sociale e servizio consumatori / Sede social y servicio a clientes / Sede social e serviço ao consumidor :

17 avenue Charles de Gaulle
01800 VILLIEU - FRANCE

Tél : 04 74 46 07 10
Fax : 04 74 61 34 43
e.mail : jardin@rostaing.fr

Tél : 0033(0)4 74 46 07 10
Fax : 0033(0)4 74 61 34 43
e.mail : garden@rostaing.fr

www.rostaing.com

ROSTAING®

NOTICE D'INFORMATION DU FABRICANT EPI DE CATEGORIE II

Référence : IVERNO-I ce modèle a été conçu pour protéger l'utilisateur contre des agressions mécaniques couvertes par la EN388 hors coupure élevée ISO13997 et contre le froid lors des travaux de jardins en milieu humide (travail des vignes).

Ce type de gant a fait l'objet d'un examen UE de type (module B) par CTC – 4 rue Hermann Frenkel – 69367 Lyon cedex 07 – France organisme notifié N° 0075

Le marquage **CE** apposé sur ce gant signifie le respect des exigences essentielles de santé et de sécurité du règlement européen 2016/425 relatif aux équipements de protection individuelle.

Ce produit a été conçu pour apporter une protection contre :

EN 388 : 2016 + A1 : 2018 : Risques mécaniques
EN 420 : 2003+A1 : 2009 : Exigences générales
EN 511 : 2006 : Protection contre le froid

EN 388	Résistance à l'abrasion (4 niveaux) Résistance à la coupure par tranchage (5 niveaux) Résistance à la déchirure (4 niveaux) Résistance à la perforation (4 niveaux) Résistance à la coupure selon ISO 13997 (6 niveaux A à F)	3 1 2 2 X
EN 511	Froid convectif (4 niveaux) Contact froid (4 niveaux) Pénétration d'eau (1 niveau)	1 2 1

Le port des gants est déconseillé lorsqu'il existe un risque de heurtage par des pièces de machine en mouvement.

Véilissement : L'EPI stocké dans son emballage d'origine à l'abri de l'humidité et de la lumière ne s'altère pas dans le temps. Après utilisation, examiner les gants pour déceler le moindre défaut ou toute imperfection. Ecarter les gants qui ont des déchirures, des trous, des coutures échappées. La déclaration UE de conformité du produit est accessible via le site internet : www.rostaing.com

AVERTISSEMENT : les risques non mentionnés sur cette notice ne sont pas couverts.
Composition : Gants en feuille de bovin et tissu polyester doublé polaire. Le port des gants est déconseillé lorsqu'il existe un risque de heurtage par des pièces de machine en mouvement.

Ces gants ne contiennent pas de substance connue étant susceptible de provoquer des allergies aux personnes sensibles. Le port des gants est préconisé en contact avec un produit n'ayant pas une température inférieure à -10°C. Pour tous renseignements complémentaires s'adresser au fabricant.

Un niveau élevé indique une bonne protection (0 : niveau 1 non atteint, X : essai non effectué)
Les niveaux de performances sont valables sur la paume du gant.

Tailles standards : 7, 8, 9, 10 et 11

Dextérité : Niveau 5
Nettoyage : Les niveaux de performances ne sont garantis que sur la paume du gant à l'état neuf (ni lavé, ni régénéré)

Stockage : Tenir les gants dans leur emballage d'origine à l'abri de l'humidité. En cas de déconditionnement, joindre une copie de cette notice avec le nouveau plus petit conditionnement.

Véilissement : L'EPI stocké dans son emballage d'origine à l'abri de l'humidité et de la lumière ne s'altère pas dans le temps. Après utilisation, examiner les gants pour déceler le moindre défaut ou toute imperfection. Ecarter les gants qui ont des déchirures, des trous, des coutures échappées.

La déclaration UE de conformité du produit est accessible via le site internet : www.rostaing.com

AVERTISSEMENT : les risques non mentionnés sur cette notice ne sont pas couverts.
Composition : Gants en feuille de bovin et tissu polyester doublé polaire.

Le port des gants est déconseillé lorsqu'il existe un risque de heurtage par des pièces de machine en mouvement. Ces gants ne contiennent pas de substance connue étant susceptible de provoquer des allergies aux personnes sensibles. Le port des gants est préconisé en contact avec un produit n'ayant pas une température inférieure à -10°C. Pour tous renseignements complémentaires s'adresser au fabricant.

INSTRUCTION SHEET FROM THE MANUFACTURER OF CATEGORIE II PPE

II KATEGORIJA ISKUŠKATESENJU TOTIJA TEABELIET
Za dodate informacije se obratite na proizvođača.

GB

INSTRUCTION SHEET FROM THE MANUFACTURER OF CATEGORIE II PPE

Reference: IVERNO-I this model was designed to protect users from mechanical aggressions covered by the EN388 standard except for ISO13997 high cuts and from the cold during gardening work in wet conditions (work in vineyards).

This type of glove has been the subject of an EU type (module B) inspection by CTC 4, rue Hermann Frenkel - 69367 Lyon cedex 07 - France notified body N° 0075

The **CE** marking on this glove means that it fulfils the essential health and safety requirements of the European 2016/425 Directive on Personal Protective Equipment:

This product has been designed to provide protection from:
EN 388: 2016 + A1: 2018: Mechanical risks
EN 420: 2003+A1: 2009: General requirements
EN 511: 2006: Protection from cold

EN 388	Abrasion resistance (4 levels) Cutting by slicing resistance (5 levels) Tear resistance (4 levels) Perforation resistance (4 levels) Cutting resistance as per ISO 13997 (6 levels from A to F)	3 1 2 2 X
EN 511	Convective cold (4 levels) Contact cold (4 levels) Water penetration (1 level)	1 2 1

A high level indicates good protection (0: level 1 not reached, X: test not carried out). Performance levels are valid for the palm of the glove.

Standard sizes: 7, 8, 9, 10 and 11

Dexterity: Level 5

Cleaning: The performance levels are only guaranteed for the glove's palm when new (neither washed, nor regenerated)

Storage: Keep the gloves in their original packaging and away from humidity. If unpacked, include a copy of these instructions in the smallest new packaging. Ageing: PPE stored in its original packaging away from humidity and light does not alter over time. After use, inspect the gloves to detect any defect or imperfection. Dispose of gloves that have tears, holes, broken seams.

The EU declaration of conformity for the product is available on the web site: www.rostaing.com

WARNING: risks not indicated on this sheet are not covered.

Composition: Full-grain cowhide leather and polyester gloves with fleece lining. Wearing gloves is not recommended in situations where there is a risk of being caught up in moving machinery.

These gloves do not contain any substances known to cause allergies in sensitive persons.

Wearing these gloves is recommended when in contact with a product of which the temperature is not less than -10°C.

For all further information, please contact the manufacturer.

D

HERSTELLERDATENBLATT PSA DER KATEGORIE II

Artikel-Nr.: IVERNO-I dieses Modell wurde entworfen, um den Nutzer gegen mechanische Risiken gemäß EN388 zu schützen ausschließlich hoher

EN 388	3122X	121
EN 511		

www.rostaing.com
Code 2449
Notice R37 indice 0720

Two levels of protection are offered in accordance with a voluntary standard.

Standard EN 388: 2016 + A1: 2018: Mechanical risks
Standard EN 420: 2003+A1: 2009: General requirements
Standard EN 511: 2006 : Protection from cold

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

Performance levels are valid for the palm of the glove.

